

➔ Frühzeitige Entlassung aus dem Kreißaal

Herzlichen Glückwunsch - Ihr Baby ist da!

Nun ist es an der Zeit anzukommen, sich kennenzulernen und viel zu kuscheln. Sie möchten hierfür zu Hause in Ihrer gewohnten Umgebung sein? Dann ist eine frühzeitige Entlassung direkt aus dem Kreißaal eine gute Möglichkeit.

Voraussetzung ist eine Spontangeburt, nach der es Mutter und Kind gut geht.

Wie bei vielem im Leben bedarf es auch hier einer Vorbereitung.

Folgendes sollten Sie organisieren:

- Unterstützung (Essen, Haushalt, ...) für die erste Zeit daheim
- Kinderarzt
- Hebamme
- Babyschale fürs Auto
- Kleidung für den Heimweg
- Dokumente (Stammbuch/Heiratsurkunde oder Geburtsurkunde mit ggf. Vaterschaftsanerkennung, Personalausweis)

Was machen wir?

Mit Ihrem Baby bleiben Sie mindestens 4 Stunden nach Geburt im Kreißaal. In dieser Zeit schauen wir gemeinsam, wie es Ihnen beiden geht und ob der Wunsch nach Hause zu gehen bestehen bleibt.

Eine/r unserer Kinderärzt*innen führt bei Ihrem Neugeborenen eine Entlassuntersuchung durch und klärt Sie über wichtige Screenings und Folgeuntersuchungen auf.

Wir wünschen Ihnen einen guten Start ins Familienleben und ein erholsames WochenBETT